

高槻市・茨木市・摂津市・三島郡島本町地域の

# 医療機関情報誌

ご自由にお取り下さい

FREE

# ご近所ドクター BOOK

2015.Spring  
保存版

## この街で見つけよう! 安心・頼れるかかりつけ医

地元ドクターの素顔や人柄に接近! インタビュー

### 特別企画

地域医療のこれからについて  
市長・町長からの  
メッセージ

●地元病院・医院の  
エリアインデックス付(313院)



ぱど

発行／株式会社エルネット

枚方市三矢町5-18メゾン枚方ビル1F TEL／072-845-4481

非抜歯矯正を中心には  
怖くない治療を徹底する  
地域に密着した医院

ダイワ矯正歯科医院

● 矯正歯科

益岡 大輔 院長  
益岡 和泉 副院長



長期に渡る治療だからこそ  
安心して通える医院作りを

「私は元々歯医者が苦手でした。だからこそ患者さんの気持ちはよくわかります」。少しあながた語ったのは大輔先生。その言葉を裏付けるように、2014年10月に開院したばかりのダイワ矯正歯科医院では患者への様々な配慮が見受けられた。受付のすぐ前にはコーヒーサーバーがあり、いつでも自由に飲めるようになっている。コーヒーの香りで歯医者特有の臭いを軽減し、待つている方がリラックスできるよう設置したところだ。待合室にはキッズルームがあるほか、漫画や小説、雑誌などが幅広く揃っているので待ち時間を退屈せず過ごすことが可能。そして、患者にとって最も重要な治療には最大限の配慮がなされている。「まずは治療が本当に必要かどうか患者さんとじっくりお話をし、治療をスタートします。矯正治療は期間が長いので、気軽に相談できる間柄でなければ患者さんの負担になります。そういうならないよう、患者さんとの信頼関係作りには一番気を配っています」。何よりも安心を重視した診療がこの医院では行われている。



滅菌において世界最高水準のヨーロッパで、最高のクラスB規格をクリアした滅菌器を使用。院内感染予防に努めている



1



2

1.治療中に患者が退屈しないよう、診療台の上にテレビを設置。お子様用のアニメのほか、その時放送されているテレビも見られるので、世代を問わず活用できる。2.待合室や受付に併設されたキッズルーム。常にお子様の様子を確認できて安心



## スタッフからのMessage

落ち着いた雰囲気の待合室を用意し  
徹底した相談の上の治療  
安心を最重視した診療を行います

当院の待合室は雑誌や小説・漫画を幅広く用意しているほか、くつろいでお待ちいただるために「飛騨の家具」の椅子やサイドテーブルを設置しています。また、診療の相談はいつでも無料で行い、無理な治療は決していたしません。アフターケアも万全に行いますので、気軽にご相談いただければと思います

教えて!  
先生

矯正はいつ頃から始めるのが  
よいでしょうか?

### Answer

小児矯正であれば、前歯が生え揃う頃から治療は可能ですが。期間が長く、途中でお子様が治療を嫌になってしまふ可能性がありますので、日頃から医院=楽しい場所と印象づけるような声かけを心がけてください。成人の場合は本人が治療をしたいと思った時が一番良い時期だと思います

小児矯正と成人矯正では、かかる費用を始め様々な違いがある。その違いとは何だろうか。「歯並びの悪さは顎の骨の形が大きく影響しています。成長途中である幼少期であれば、骨を正しい方向に成長するよう促して無理なく治療できるため、成人矯正よりも体にかかる負担は少なく、治療の難易度は低いです。永久歯に生え替わった際に再度治療が必要な場合もありますが、成人してから治療を受ける方よりも治療の効率は上がります」。幼少期に治療を行うメリットはそれだけではない。「歯の噛み合わせが悪いと咀嚼効率が落ち、運動をする際にしつかりと歯を食いしばることができず、うまく力を出せないなど様々な影響があります。早い段階で矯正することでそれらの問題を回避することも可能です」。相談は何度でも無料なので、お子様の歯並びが気になるという方は気軽に相談をしてみてはいかがだろうか。

益岡大輔 先生・益岡和泉 先生

#### 【プロフィール】

(大輔先生)B型／蠍座／神奈川歯科大学卒／岸和田市出身  
(和泉先生)A型／乙女座／神奈川歯科大学卒／札幌市出身／歯周・歯内療法学講座博士／日本歯周病学会認定医

#### 【趣味】

(和泉先生)読書や映画鑑賞が好きで、ずっと見ています。買いたいものにもよく出かけていて、スーパーに行くのも楽しいです

#### 【休日の過ごし方】

(大輔先生)妻とよくドライブに出かけます。昨年7月に結婚したばかりなので、新居のインテリア探しなどに行くこともあります

## 幼少期に治療することでの 体にかかる負担を軽減

小児矯正と成人矯正では、かかる費用を始め様々な違いがある。その違いとは何だろうか。

「歯を抜かない矯正治療」に力を入れている。「非抜歯で矯正を行うと、出っ歯になるのではなく心配される患者さんも多いですが、そんなことはありません。プラケットを使用し、顎の骨の代謝を利用し

て適切に治療を行えば一時的に歯並びが悪くなることはあっても綺麗に治療ができます。どんな症例でも非抜歯で治療が可能な訳ではありませんが、可能な限り歯を削ったり抜いたりしない治療を心がけています」。大輔先生は非抜歯矯正において1400例以上の実績がある矯正歯科医院にて勤務した経験を持ち、臨床経験は非常に豊富だ。「過去に行つた治療は写真で記録しているので、治療の説明を行う際は来院された患者さんに似た症例の写真を提示します。非抜歯矯正でも過去の治療実績があれば、安心して治療を受けていただけます」。

## 非抜歯で実現できる 無理のない綺麗な歯並び

同院は、素早い治療と幅広い症例に対応することを信条にしており、とりわけ「歯を抜かない矯正治療」に力を入れています。「非抜歯で矯正を行うと、出っ歯になるのではなく心配される患者さんも多いですが、そんなことはありません。プラケットを使用し、顎の骨の代謝を利用し

て適切に治療を行えば一時的に歯並びが悪くなることはあっても綺麗に治療ができます。どんな症例でも非抜歯で治療が可能な訳ではありませんが、可能な限り歯を削ったり抜いたりしない治療を心がけています」。大輔先生は非抜歯矯正において1400例以上の実績がある矯正歯科医院にて勤務した経験を持ち、臨床経験は非常に豊富だ。「過去に行つた治療は写真で記録しているので、治療の説明を行う際は来院された患者さんに似た症例の写真を提示します。非抜歯矯正でも過去の治療実績があれば、安心して治療を受けていただけます」。